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Riunione del Consiglio del 8 febbraio 2024 
 
L’anno duemilaventiquattro, addì 8 febbraio, alle ore 18.40, presso il Salone della sede 
direzionale-tecnico-amministrativa dell’Ente, in via Umberto I n. 51 – Salita Poggio, 
Bosio (AL), si è riunito il Consiglio dell’Ente di gestione delle Aree protette 
dell’Appennino piemontese. All’appello risultano presenti: 
 
DANILO REPETTO  Presidente 
GIOVANNI CHIESA  Vice Presidente 
FRANCESCO GIOVANNI ARECCO  Consigliere 
GIACOMO BRIATA  Consigliere 
MARCO MORO  Consigliere 
**da remoto 
 
E’ inoltre presente il dott. Andrea De Giovanni, Direttore dell’Ente, quale segretario della 
seduta. 
 
Il Presidente dichiara aperta la seduta e passa all’esame dell’ordine del giorno. 
 
 

Punto 1):  “Lettura e approvazione del verbale della seduta del 31 gennaio 
2024”. 
Il Direttore dà lettura del verbale della seduta del 31 gennaio 2024. 
 
La votazione, avvenuta a norma di legge, per alzata di mano, dà il seguente risultato: 
Votanti n. 4; 
Astenuti: n. 0; 
Favorevoli n. 4; 
Contrari n. 0. 
 
 

Punto 2):  “Prima adozione aggiornamento del Regolamento delle Aree protette 
gestite dall’Ente)”. 
Il Presidente riprende la discussione iniziata durante l’ultima seduta del Consiglio, volta a 
uniformare la regolamentazione di tutte le Aree protette gestite. 
Il Presidente preso atto dell’assenza del Vice Presidente Chiesa chiede nuovamente di 
rimandare il presente punto all’O.d.G. a data da destinarsi. 
I presenti concordano. 
 
 



Punto 3):  “Aggiornamenti sulla pubblicazione della guida Piemonte Parchi 
<Cammino del Piemonte Sud>”. 
I presenti, preso atto della documentazione trasmessa dal Referente dell’Ente Lorenzo 
Vay ritengono il materiale idoneo alla pubblicazione. 
 
 

Punto 4):  “Confronto sulla redazione di una carta escursionistica dei siti gestiti 
in Val Borbera”. 
Il Presidente illustra i preventivi informali acquisiti dai vari soggetti interessati al progetto 
al fine di valutarne la fattibilità. 
I presenti concordano nell’acquisire nuovi elementi tecnici ed economici che permettano 
di valutare anche una soluzione in unico supporto fronte – retro contenete tutta la 
cartografia della Val Borbera. 
 
 
 
Alle ore 19.50 esauriti gli argomenti in discussione, il Presidente dichiara sciolta la 
seduta. 
 
 
Fatto, letto e sottoscritto. 
 
 Il Presidente Il Segretario verbalizzante 
 Danilo Repetto dott. Andrea De Giovanni 

           f.to digitalmente         f.to digitalmente 


